
健康で美味しい料理
（久賀シニアクラブ料理教室）
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周防大島町誕生20周年の節目の年に、
12,326町民から託された
　 　当日有権者数
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常任委員会

総：総務文教常任委員会

民：民生常任委員会

建：建設環境常任委員会

議：議会運営委員会

特別委員会

岩：岩国基地関連対策特別委員会

地：地域活性化・害獣・防災対策特別委員会

広：議会広報編集特別委員会

行：行政・病院事業改革特別委員会

一部事務組合議員

消：柳井地区広域消防組合議員

水：柳井地域広域水道企業団議員

監査委員

監：議会選出監査委員

青文字＝委員長

発進シン ギカイ 新
・
議
会

●

令和６年11月14日

議会の人事を紹介します。　（議席番号、議員名、年齢、周防大島町議会議員選挙の当選回数）

７ 白
し ら と り

鳥  法
の り こ

子  47 ②

民 地 広 行

10 吉
よしむら

村  　忍
しのぶ

 53 ③

総 建 議 岩 広 行 水

13 尾
お も と

元  　武
たけし

 68 ⑥

副議長 総 民 地

１ 占
う ら べ

部  智
と も こ

子  68 ①

民 地

４ 栄
えいもと

本  忠
ただつぐ

嗣  45 ②

総 民 議 岩 広 行

８ 田
た な か

中 豊
とよふみ

文  64 ③

建 行

11 久
く ぼ

保  雅
ま さ み

己  74 ⑥

総 地 消

14 荒
あらかわ

川  政
まさよし

義  74 ⑥

議長 総 岩 行

２ 淺
あさはら

原  賢
けんじゅん

潤  38 ①

建 広

５ 岡
おかざき

﨑  裕
ゆういち

一  55 ②

民 建 議 岩 地 広 消

９ 新
に っ た

田  健
けんすけ

介  49 ③

民 建 議 岩 広 行

12 小
お だ

田  貞
さだとし

利  66 ⑥

総 岩 行

３ 山
や ま ね

根  耕
こ う じ

治  60 ②

総 建 議 岩 地 水 監

６ 山
やまなか

中  正
ま さ き

樹  69 ②

民 建 議 地

まちづくりを、あなたと。 島づくりに全力疾走

活力ある町に！

　　住民のいのちと

　　くらし守る町に 大島への想い、誠実に。

　今と未来のために

　自活力あるまちづくり 限りない「ふるさと愛」

わたしたちのふるさと

「周防大島」を大切にします‼

　　住みやすい

　　優しい島をめざして 　　自然を活かし

　　長寿と若人が輝く島に

教育と明るい未来に直球勝負 公平・実行力

担当編集委員：新田・吉村

あなたの声が響く周防大島を
安心・安全の島づくりに全力！

14人、シン・ギカイで取組む
「住み続けられるまちづくり」
「住み続けたいまちづくり」

　私たちは、町民の皆さまの負託を受けた者と

しての重責を痛感しており、町政運営にかかる

議決機関の機能を最大限に発揮しつつ、町民

の皆さまのご期待に沿えられるよう、気持ちを

新たに、誠心誠意、努力いたす所存です。
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令和６年第２回

周防大島町議会臨時会
令和６年11月19日（火）

令和６年第４回

周防大島町議会定例会
令和６年12月３日～20日（18日間）

藤本淨孝町長

挨拶

➡

藤本淨孝町長

行政報告

➡ 荒川政義議長

諸般の報告
➡

審議した議案とその結果

賛成：〇　反対：●

結

　

果

占
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子

淺
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山
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岡
﨑
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介
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川
政
義

専決処分の承認 ※
賛
否
同
数
の
場
合
は
、
議
長
が
決
す
る

一般会計補正予算（第３号）　　　　2,482万円 承認 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

渡船事業特別会計補正予算（第 1号） 承認 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

補正予算

一般会計補正予算（第４号）　　187万1,000円 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

財産の無償貸付

旧橘ウインドパーク用地・建物等
賛成討論：吉村　忍議員➡

可決 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

審議した議案とその結果

賛成：〇　反対：●

結

　

果
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補正予算

※
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、
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一般会計（第５号）　　　 １億4,446万3,000円 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 欠 〇 〇

国民健康保険事業特別会計 (第３号) 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 欠 〇 〇

後期高齢者医療事業特別会計 (第２号) 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 欠 〇 〇

介護保険事業特別会計 (第２号) 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 欠 〇 〇

一般会計（第６号）　　　　 5,626万 3,000円 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 欠 〇 〇

国民健康保険事業特別会計 (第４号 ) 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 欠 〇 〇

後期高齢者医療事業特別会計 (第３号) 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 欠 〇 〇

介護保険事業特別会計 (第３号) 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 欠 〇 〇

渡船事業特別会計 (第２号) 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 欠 〇 〇

水道事業特別会計 (第１号) 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 欠 〇 〇

下水道事業特別会計 (第１号) 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 欠 〇 〇

病院事業特別会計 (第２号) 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 欠 〇 〇

条例の廃止

町立保育所設置条例
賛成討論：吉村　忍議員➡

可決 ● 欠 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 欠 〇 〇

水道事業給水条例 可決 ● 欠 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 欠 〇 〇

条例等の一部改正

行政組織条例等 可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 欠 〇 〇

一般職の職員の給与に関する条例等 可決 ● 欠 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 欠 〇 ●

条例の一部改正

国民健康保険税条例
賛成討論：白鳥法子議員➡

可決 〇 欠 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 欠 〇 〇

病院事業管理者が医師である場合の給与等に関する条例 可決 ● 欠 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 欠 〇 ●

郵便局の指定

町の特定の事務を取り扱う郵便局
賛成討論：吉村　忍議員➡

可決 ● 欠 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 欠 〇 〇

一般会計補正予算2,669万1,000円を承認・可決し、

一般会計総額は、

167億1,959万3,000円となりました。

一般会計補正予算 ２億72万6,000円を可決し、

一般会計総額は、

169億2,031万9,000円となりました。

　橘ウインドパークは地元の

人々 にとって、非常になじみの

ある施設なので、これが利活用

され橘地区の地域振興はもと

より、町全域へ良い波及効果が

あることを期待しています。

■貸付けの目的 　地域振興（ウイスキー蒸留所の新設・運営、観光と連動した蒸留所ツアー

 　  　　　 およびツーリズム提案事業）

■貸 付 け 期 間 　令和６年12月１日から令和16年11月30日まで

■貸付けの相手方 　瀬戸内アイランドウイスキー株式会社

風の館から水の館へ！国内外からの集客を図る
財産の無償貸付けについて（旧橘ウインドパーク用地・建物等）

議案 PICK UP

P5P4

定

例

会

臨

時

会

担当編集委員：栄本

※ 他の３同意は全会一致で可決しました。
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10年据え置かれてきた

国保税が引き下げられます!!
（議案：国民健康保険税条例の一部改正）

税率引き下げの理由

時代に合わせて町の組織が変わります
（議案：行政組織条例の一部改正）

議案PICK UP!

【気になるその中身は？】

福祉課にこども家庭班を新設

地域交通課、地域交通班を新設

水道課を廃止して上下水道部を下水道部に変更

【国保税の３つの財源目的のうちどれが下がる？】

医療分（国保加入者の医療保険の分）　 これ!!

後期支援分（後期高齢者医療保険を支援する分）

介護保険分（介護保険を支援する分。40歳以上65歳未満が負担）

【どのくらい減る？】

所得割（（前年の総所得金額ー基礎控除額）×税率）

　：現行8.90％→7.70％（-1.2％）

均等割（世帯内の国保加入者数×税額）

 ：現行27,400円→27,200円（-200円）

平等割（1世帯あたりの税額）

 ：現行25,800円→23,900円（-1,900円）

○夫婦と子ども二人の４人世帯で、世帯所得300万円の場合

 年間約33,000円の減額に!!

 １世帯あたり、だいたい５〜７％安くなるように設定。

【税収が減ったら赤字にならない？】

試算によると、税収は約4,000万円減少。

税収減に伴い、全体で約5,000万円の赤字予想。

平成28年度から積み立ててきた基金を取り崩して、

赤字補填をする予定。例えば年間５千万円取り崩し

ても、10年程度はもつ試算。

【税率はまた変わる？】

財政状況を見ながら今後は

３年を目処に見直し。

【行政組織条例の一部改正のＱ＆Ａ】

柳井地域広域水道企業団へ経営統合

Ｑ　災害が起きた時はどうなるの？

Ａ　非常時の漏水などへの対応は、柳井地域広

域水道企業団が行います。大規模災害時の

対応は、柳井地域広域水道企業団と町が

協力して対応していきます。

こども家庭班

Ｑ　保健師さんの人数は足りるの？

Ａ　子育て環境を充実させていくため

に必要な人材はしっかりと育成し

ていくとともに、必要に応じて

採用にも力を入れていきます。

【子どもに関する相談窓口を一か所に！】

いままでは母子保健は日良居庁舎、児童福祉は橘ケアプラザ（安下庄）で

対応していたところを、一か所に集約して全ての妊産婦、子育て世帯、子

どもへ一体的に相談支援を行う機能を有する機関へと変わるよ。

今後、この施設が地域社会における子育て支援の拠点となり、より大きな

役割を果たしていくことが期待されるよ。

【地域交通をもっと便利に！】

これからさらに高齢化が進み、交通手段が今まで以上に重要になってくるの。

だから今後専属の部署として地域交通課地域交通班を設立して、一般混乗型

スクールバスや奥畑線乗合タクシー、町営渡船、行政連絡船などの事務を

一本化するの。町民のみんなが暮らしやすい島にしていくためだよ。

【近隣市町と協力して水道事業を行う！】

将来的に人口減少などから、周防大島町だけで水道事業を維持していくこ

とが難しくなると予想されるよ。まずは柳井地域広域水道企業団と経営統

合を行い、水道の仕組みをこれからもずっと続けていけるようにするため

に行うんだよ。

議

全国的に都道府県単位で国保税を統一しようという動き。

（大阪府及び奈良県は令和６年度から達成）

山口県でも少しずつ進め、令和18年度までには

完全統一を目指している。

町
物価高騰に伴う景気の低迷などによる

被保険者の経済的負担の軽減を図るためです。

県内完全統一が達成されるときまで、

基金を取り崩しながら運営維持できる

目処がついた、というのがホンネでは…？

朗 報 !!
担当編集委員：淺原・白鳥
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【なぜ改正するの？】
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田 中 豊 文 議員 山 中 正 樹 議員山 根 耕 治 議員 占 部 智 子 議員 白 鳥 法 子 議員

一般質問
今回は

５人が登壇

一般質問は、議員が町長等に、町政

全般について、政策提言や要望、事務・

事業の執行状況、将来の方針等を質

すものです。

問　令和６年度に行った図

書館システム機器購入の一

般競争入札において、入札が

１社しかなかったため不調と

なり、随意契約となった一連

の手続きについて説明を求

めます。

問　令和５年３月の一般質問で

「引き続き設置時期などの検討

を行っていきたい」と答弁のあっ

たファミリー・サポート・センター

の設置について、体制の整備な

どの検討の経過を伺います。

答　現行システムの保守期限が令和６年

１２月までであることから、再度入札を行

う時間がないと判断し、地方自治法施行

令に基づき随意契約とし、この度の入札

参加申請者であり、現行システム納入者・

保守管理者でもある事業者を契約相手

としました。

答　検討していますが、サポート

を提供する援助会員の確保や事

務局の受け手など、基盤の整備に

向けた調整に難航しています。

　子ども・子育て支援事業計画

で、令和６年度以降の設置を目指

してきましたが、今後も子ども・

子育て会議での意見を伺いなが

ら継続して検討していきます。

一般競争入札の意義が
蔑ろにされていません
か？

ファミリー・サポート・
センター設置の検討の経
過は？

教育次長

町長

質問： 図書館システムの入札・契約手続き

質問： ファミリー・サポート・センター設置

入札手続きの透明性向上の

ため、早急に入札監視委員

会の立上げを求めます。

町が行った令和４年度の調査で

は、以前より利用希望者が増えてい

るので、早期実現を求めます。

山
やま

 根
ね

 耕
こう

 治
じ

 議員

今後プロポーザルなど提案
内容を審査できるような方
法も検討したい。

難航しています。

田
 た 

 中
なか

 豊
とよ

 文
ふみ

 議員

問　電気・ガス料金・ガソリン等

の燃料費高騰による家計の圧迫に

対し、経済対策として、地方交付

金等を活用し、「ガソリンギフト券」

の配布を提案します。

答　地方創生のための国の補正予算

が成立し、近日中に交付限度額が示

されると思われます。

　交付金を活用した町民や事業者を

支援する事業は、早期の予算化と実

施に向けて、ガソリン券も含め検討

したい。

ガソリン券で物価高騰対策を

産業建設環境部長質問： 「ガソリン券」の配布を
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問　長寿というイメージとは裏

腹に町民の健康寿命は、他の自

治体に比べ平均以下です。

　健診や病気の方への支援と同

等に健康な方の健康維持増進が

町民の幸福度にも町財政にも欠

かせません。

答　循環器系疾患が多いため、減塩や

血圧管理に力を入れています。健康維

持増進に向けた運動促進の取組みはコ

ロナ以降手薄なので、今後はスポーツ担当

部局とも連携して次期健康増進計画に

も盛り込んで力を入れていきたい。

健康寿命延伸という目標へ
の取組みの成果と課題は？

健康福祉部長質問： 健康寿命延伸に向けた重点施策を問う

町長に反対の意思表示を

求める署名も3,372筆提

出されています。

無理しがちな若年層・

現役世代の健康維持に

も重点を置き、将来へ

の備えを！
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その他の質問：橘医院の金属スクラップ問題

　　　　　　　水道料金引き下げ

その他の質問：高校及び高専に通学する住民への支援は（２）

その他の質問：がん対策推進

　　　　　　　COPD（慢性閉塞性肺疾患）対策

提案を含め、対策事業を
検討したい。

１市３町が足並みを揃えて
対応していきます。

啓発はしているますが実践に
つながらず課題です。

問　予定地では、ボーリン

グ調査の掘削作業を終え、新

たなステップに入りました。

　引き返すことが出来なくな

る前に、町長として、建設反

対の意思を表明していただき

たい。

答　上関町周辺自治体１市３町で情報

を共有しながら対応について検討を進

めているところで、現時点での共通認

識は、「上関町だけではなく周辺自治体に

対して、事業者や国が十分な説明を尽く

すべきである」というものです。

建設反対の意思表明を！

町長質問： 中間貯蔵施設建設計画
占
うら

 部
べ
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こ

 議員
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　議会議員は、定例会や臨時会のほか、各種研修や町内の

行事等に参加しています。

　監査委員は、町の財務に関する事務や事業の管理などに

ついて、監査・検査等を実施しています。

　議員及び監査委員の10月～12月の活動を報告します。

議

活

員

動 報 告

■10月

３日 定期監査（学校教育課・社会教育課） 

８日 地家室第２トンネル工事安全祈願祭 

10日 柳井地区広域市町議会議長会臨時総会 【柳井市】 

23日 後期高齢者医療広域連合議会打合せ 

29日 山口県後期高齢者医療広域連合議会　全員協議会・第２回定例会 【山口市】 

31日 例月現金出納検査（水道事業・下水道事業・病院事業・会計課） 

■11月

１日 社会教育委員会議及び公民館運営審議会 

５日 つり銭等検査 

７日 山口県町議会議長会定例会 【山口市】 

国民健康保険運営協議会 

鳥取県日吉津村議会　総務経済常任委員会視察対応 

10日 吉本興業特別授業 芸人×東大生　特別授業in周防大島【東和小学校】 

11～13日　岩国基地関連対策特別委員会 行政視察【沖縄県】

12～13日　町村議会議長全国大会【東京都】

15日 議員打合せ会

17日 周防大島町誕生20周年記念式典 

19日 第２回臨時会（初議会）　正副議長の選挙他

周防大島町子ども・子育て会議 

26日 議会運営委員会 

正副議長就任近隣市町挨拶 

【上関町→平生町→柳井市→和木町→大竹市】

27日 例月現金出納検査 

28日 柳井地区広域消防組合議会　臨時会 

■12月

３日 第４回定例会（初日）

議会広報編集特別委員会（80号第１回） 

12日 山口県庁大島郡人会 

13日 議会広報編集特別委員会（80号第２回） 

行政・病院事業改革特別委員会 

15日 大島一周駅伝競走大会・周防大島リレーマラソン 開会式 

18日 議会運営委員会 

第４回定例会（２日目）

全員協議会 協議事項「補正予算（第４号）」「病院事業第２期再編計画」

地域活性化・害獣・防災対策特別委員会 

議会広報編集特別委員会（80号第３回）

20日 議会運営委員会 

第４回定例会（最終日）

議会広報編集特別委員会（80号第４回）

24日 柳井地域広域水道企業団議会　定例会 

25日 議会広報編集特別委員会（80号第５回）

26日 柳井地区広域消防組合議会　定例会 

例月現金出納検査（水道事業・下水道事業・病院事業・会計課）

定期監査（税務課）

周防大島町議会議員一般選挙　報告

選挙カー・ビラ・ポスターが公費負担
　選挙公営制度導入後、初めての選挙では候

補者15人中14人がこの制度を利用しました。

　公費負担額は、14人で3,384,707円でした。

行政視察報告

普天間飛行場の現状を見る・聞く・知る
【視察の目的】基地の安全・安心対策や航空機騒音

の状況等について研修し、今後の課題とあわせて国

防についても改めて研究すること。

自治功労者表彰、おめでとうございます！

　　任期満了に伴う、周防大島町
議会議員一般選挙が10月27日に執
行され、現職12人、新人２人が当
選しました。

新年のご挨拶

議長　荒川 政義

　新年、明けましておめ
でとうございます。
　昨年11月14日をもって
新たな顔ぶれとなり、２
人の新人議員が誕生し、
今後の活躍を期待すると
ころであります。
　また、４つの特別委員
会を立ち上げ、住み続け
られるまちづくり、住み
続けたいまちづくりに、
町立病院の存続とあわ
せ、今後の医療体制を、
関係各位のご理解とご協
力を得ながら、検証を重
ねてまいります。
　本年が幸せ多き一年と
なりますようご祈念申し
上げます。
（アイキャン放送より抜粋）

町内221か所に設置されるポスター掲示場。

この数が適当か否か⁉

青文字　…　全議員出席公務アイコンの説明（今号で使用していないアイコンもあります）

占部 淺原 山根 栄本 岡﨑 山中 白鳥 田中

監査委員監査委員
（12/3～） （～11/27） （～11/13） （11/19～）

新田 吉村 久保 尾元小田

副議長副議長

荒川

議長議長

　　久保議員・小田議員・
尾元議員が、議会活動を
通じて、地方自治の進展
に貢献したとして表彰さ
れました。

　 議長選挙の結果　　　当選の挨拶

当荒川政義　　12票

　占部智子　　１票

　田中豊文　　１票

  副議長選挙の結果　　　当選の挨拶

当尾元　武　　12票

　占部智子　　１票

　田中豊文　　１票

今回の選挙での公費負担

・選挙カーのレンタル料金
・選挙カーの燃料
・選挙カーの運転手報酬
・選挙ビラ
・選挙ポスター

投票結果

当日有権者数
12,326人

投票者数
8,659人

投票率　  70.25%

キャンプ・シュワブ

沖縄防衛局

宜野湾市役所

宜野湾市議会

担当編集委員：吉村

次号で詳しく解説します↓

ゲート前では、資材搬入に

対し抗議活動が行われてお

り、不穏な雰囲気でした。

市職員さんに、返還後の普

天間飛行場の跡地利用と現

状の騒音状況をご説明いた

だきました。

嘉手納基地全体が見える屋

上で、沖縄防衛局長に現状

説明をいただきました。

副市長を表敬訪問し、

議長や基地関係特別委

員会の皆さまと意見交

換を行いました。

NEWS

NEWS
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表紙のこと
　明けましておめでとうございます。このたび議会広報委員長を仰

せつかりました。新メンバーとともにわかりやすく、読みやすい誌

面作りを心がけてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

　表紙は、昨年12月10日に開催された久賀シニアクラブ料理教室

の写真です。町食生活推進協議会さんのご指導のもと久賀公民館

にて開催、今回は町社会福祉協議会の高齢者食育推進事業のご

協力をいただき実施されました。周防大島町が推進する“ちょ

び塩”を実践した健康でおいしい昼食作り、男性も数名おられ、

会場はいい匂いと和気あいあいとした雰囲気で充満していまし

た。体をつくるのは食事、健康をつくるのも食事、すべては食

から始まります！

　今年も皆さまにとって、健康で素敵な一年でありますように…。

表紙担当：岡 﨑 裕 一

　今回ご紹介するのは、周防大島町誕

生20周年記念式典で団体表彰を受けら

れた「椋野花壇」さんです。

　代表の田原美代子さんにお話を伺い

ました。

　最近では高齢化により人数が集まら

ないのが悩みですが、シニアクラブの

仲間10名で管理をされているそうです。

　次年度より代表を交代されるとのこ

とですが、椋野花壇への愛情をひしひ

しと感じました。

　秋の植え付け時に写真撮影に伺いま

した。極力お邪魔にならないようお邪

魔⁈しました。

　緑豊かな地域づくりの輪を広げ、田

原さんをはじめ皆さんの活動により、

この町を季節の花々で彩ります。

岡 﨑 裕 一

地域で活躍する方を紹介 シリーズ⑥

発行／周防大島町議会

 〒 742-2192

 周防大島町大字小松126-2

 0820-74-1003（議会事務局）

 giji＠ town.suo-oshima.lg.jp

編集／議会広報編集特別委員会

　　　委員長　岡﨑裕一・副委員長　栄本忠嗣

　　　委　員　淺原賢潤・白鳥法子・新田健介・吉村　忍

印刷／（有）日良居タイムス
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「椋野花壇」季節の花々で地域づくり

池田友彰氏
（新任）


